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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE  1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS 2 

DATA: 09 DE ABRIL DE 2018 3 

Aos nove dias do mês de abril de 2018 na Sala de Pós-Graduação – Unidade José Alencar da 4 

Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, se reuniram os senhores membros da 5 

Comissão do Programa de Pós Graduação em Ciências Farmacêuticas, sob a coordenação do Prof. 6 

Richardt Gama Landgraf. Estavam presentes os Profs. Ana Claudia Torrecilhas, Patrícia Xander 7 

Batista, João Paulo Fernandes, Daniela Gonçales Galasse Rando, Newton Andreo Filho, Marcio 8 

Adriano Andreo, as Sras. Sheila Caroline Lemos, Gabriela Araújo de Azevedo e Caroline Cianga 9 

Sales.  10 

Informes Coordenação:  11 

a) Dificuldades no preenchimento da Plataforma Sucupira; 12 

b) Cota de Bolsa Doutorado Sanduiche: Prof. Richardt relatou que a Universidade devolveu 20 13 

cotas por conta de mudanças nas regras e falta de divulgação do processo; 14 

c) Repositório: a Pró-Reitoria informou a necessidade de depositar os dados da pesquisa no 15 

repositório institucional, portanto os membros da CEPG PPGCF explicitaram uma 16 

preocupação com o vazamento dos dados; 17 

d) A Bolsa Emergencial foi mantida por mais 2 meses e a contemplada foi a aluna Thais 18 

Fernanda Amorim Pavani; 19 

e) Formulário de Recredenciamento, Prof. Richardt cobrará os orientadores credenciados que 20 

não enviaram os formulários preenchidos e será agendado uma reunião extraordinária para 21 

compilar os dados. 22 

Ordem do dia 23 

1) Pedido de Reaproveitameto de Créditos aprovados: 24 

a. Aluna: Lilian Ferreira dos Santos Nascimento; 25 

b. Aluna: Thais Fernanda Amorim Pavani. 26 

2) Aprovação das Bancas de Qualificação:  27 

a. Aluna: Julia Vaz Ernesto; 28 

b. Aluna: Carolina Fiore. 29 

3) Solicitação de ingresso no programa aprovada; 30 

a. Heloisa de Faria Baltazar Orientador: Prof. Edimar Cristiano Pereira. 31 
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Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Richardt agradeceu os trabalhos da 32 

Comissão de Ensino e encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Sheila Lemos, 33 

Administradora, lavrei a presente ata. 34 


